

VERGARA

28-8-73

PRESENTACION DEL CLUB DEPORTIVO VERGARA. — Tal y como estaba previsto, la plantilla del equipo de fútbol del Club Deportivo, tuvo su presentación ante el público vergarés. En primer lugar, a las doce del mediodía, asistieron jugadores y directivos a una misa que se celebró en la capilla de las Siervas de María, para luego degustar de un lunch en los locales del club. Y por la tarde, en Agorrosin, se celebró un interesante encuentro futbolístico entre el Sanse y el Vergara, partido que terminó con el resultado de empate a cero.

NOTICIA TAURINA. — Como sabrán nuestros lectores, al valiente novillero pamplonica afinado en Vergara, Curro Chavas, actuó el pasado domingo en la plaza de toros de Hellín (Murcia) en una corrida mixta, en la que formaban la terna, junto a él, los matadores Jaime Ostos y Manolo Cortés; el primero fue sustituido por Curro Girón, ya que a la vez tenía que torear en otra localidad.

En esta corrida, en la que el novillero tenía puestas sus ilusiones, el éxito le sonrió relativamente, pues en el primero que mató oyo un "recadito" de la presidencia, y en el segundio dio dos vueltas al ruedo en medio de una fuerte ovación.

DE SOCIEDAD. — Procedente de Albacete, ha llegado a su villa natal, con ánimo de pasar unas cortas vacaciones la madre sor María Teresa Uribecheberría, llegándose también desde Cestona sor Máxima Uribecheberría, ambas hijas de la Caridad, y hermanas de nuestro compañero gráfico Uribe. Les deseamos a ambas una feliz estancia junto a los suyos.

Ayer cumplió sus años, el joven Jesús Jáuregui Castro, entrenador y monitor de las piscinas municipales Agorrosin. A su

vuelta de Tarragona (ayer) reunió a sus amigos, en torno a una mesa bien servida, en la Sociedad Gure Ametsa, para celebrar el señalado día.

PEREGRINACION A ARANZAZU. — El próximo día 2 de septiembre (y no el doce como anunciamos anteriormente) los afiliados a la Tercera Orden Franciscana, realizarán como es tradicional en ellos, una peregrinación a Aranzazu. Ya faltan pocos días para ello, por lo que se recuerda a los interesados, den sus nombres a la mayor brevedad.

FARMACIA DE TURNO. — Hoy corresponde efectuar el servicio de guardia la farmacia de la señora viuda de Zabala, en la calle Barrenkale, y mañana a las de Mercedes Guallar, en San Antonio.

CARTELERA. — Cinema Vergara: "El marido es mío y lo mato cuando me parece". (Mayores de 18 años).

Cine Irala: "Marco Antonio y Cleopatra". (Mayores de 14 años).

INTERINO